



La Universidad lanza una campaña para prevenir agresiones sexuales en las fiestas

Con el lema “Ayúdame, no abuses de mí” se concienciará con carteles y folletos en los días previos a las fiestas de cada centro

A.B. | SALAMANCA

“Ayúdame, no abuses de mí”. Con este lema, el Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca (SAS) en colaboración con los decanatos, direcciones y delegaciones de estudiantes de la Universidad ha puesto en marcha una campaña de concienciación para prevenir las agresiones sexuales durante las fiestas universitarias.

A raíz de las campañas que surgieron tras los incidentes de Pamplona, la Universidad ha seguido la misma línea de otras instituciones para concienciar a los jóvenes. Paloma Hernández y María José Romero, estudiantes integradas en el SAS, instalaron carteles y repartieron consejos sobre la forma de actuación ante

una agresión sexual. “Muchas veces por falta de información no se sabe qué medidas tomar, no solo para quien sufre agresiones sexuales, sino para el que las presencia y no hace nada”, destacó Hernández que precisó que también en Salamanca “cada vez son más los casos que se denuncian tras las fiestas”.

La principal recomendación que ofrecen es acudir al servicio de Urgencias de un centro sanitario tras producirse la agresión o llamar al 112 y, posteriormente, realizar la denuncia en Comisaría. En este caso, Romero también recordó que el SAS cuenta con un servicio de atención psicológica gratuita. “Esta labor es importante para evitar que más jóvenes se vean abocados a estas



Alumnos presentando la campaña en el hall de la Facultad de Enfermería. | GUZÓN

LOS CONSEJOS A LOS UNIVERSITARIOS

En las relaciones con otras personas...

1- Ni el uso, ni el abuso del alcohol u otras drogas justifica una agresión. ¡No, sigue siendo no! 2- Que alguien “no te siga el rollo” forma parte de su derecho a decir no. 3- Cualquier no debes respetarlo en todo momento, a pesar de los sí anteriores.

Si sufres una agresión...

1- Acude inmediatamente a Urgencias de un centro sanitario o llama al 112 y, posteriormente, realiza la denuncia en Comisaría. 2- No dudes en ponerte en contacto con el SAS con apoyo y asesoramiento gratuito.

situaciones”, precisó.

La iniciativa se enmarca dentro del programa “Usaludable” dirigido a la promoción de la salud y la prevención de riesgos psicosociales en la comunidad universitaria. Durante el día de ayer se desarrolló en la víspera de las fiestas de Enfermería y se desarrollará en los vestíbulos de las facultades en los días previos a las fiestas de cada centro. También habrá actividades y otras iniciativas complementarias.